



Vous travaillez dans les institutions genevoises, dans le monde associatif ou politique et vous souhaitez apporter votre contribution à l'élaboration du prochain Programme d'intégration cantonal ?

Venez participer à une journée d'échange, le mardi 8 novembre prochain de 9h00 à 17h00 au [Pavillon Sicli](#).

[Découvrir le programme](#)

Depuis 2014, la Confédération et les cantons ont mis en place les programmes d'intégration cantonaux (PIC). Après le PIC 1 (2014-2017), le PIC 2 (2018-2021) et le PIC 2bis (2022-2023), nous sommes aujourd'hui à l'aube du PIC 3 (2024-2027). A Genève, le PIC constitue avec la loi sur l'intégration des étrangers ([LIEtr](#)) et la Constitution genevoise le cadre d'action de l'Etat en matière d'intégration des étrangers dans le canton.

L'objectif de cette journée de concertation est de stimuler les réflexions sur l'intégration à Genève avec l'ensemble des actrices et acteurs des différents secteurs concernés. L'expertise et la créativité de l'ensemble des participantes et participants feront émerger les constats, idées et perspectives nécessaires aux futures conditions cadre.

Vous pouvez dès maintenant vous inscrire et découvrir les horaires de la journée ainsi que les thématiques des ateliers et tables rondes. Un programme plus détaillé sera publié durant le courant du mois d'octobre. Entrée libre mais inscription obligatoire.

[S'inscrire](#)

